

Eine Bereicherung für Elsen

Männerchor zieht positive Bilanz – wichtige Umstrukturierungen prägen 2015

Elsen (WV). Der Männerchor ist ein wichtiger Bestandteil der kulturellen Arbeit im Stadtteil Elsen. Das wurde den Sängern und fördernden Mitgliedern in der Mitgliederversammlung deutlich.

Die vielfältigen Aktivitäten des Chores belegte Schriftführer Rudolf Heinemann in einem kurzweiligen und mit vielen Fotos veranschaulichten Vortrag. Vor allem die jährlich durchgeführten zwei großen Konzerte sind wichtige Bestandteile im Terminangebot des Stadtteils Elsen. Im Jahr 2014 wurden diese Ereignisse ausschließlich von Elsener Gruppen und Solisten bestritten: Im Frühjahrskonzert beteiligten sich der Kinder- und Jugendchor Elsen sowie Maria Algermissen (Akkordeon), und beim Konzert im Advent gefielen die Beiträge der Blechwerkstatt Elsen.

In den 43 Proben des Jahres 2014 bereitete Chorleiter Alfons Puscher die Sänger intensiv für die Auftritte vor. Aber auch Liedvorträge in karitativen Einrichtungen, die Mitgestaltung von Gottesdiensten und eine dreitägige Chorfahrt standen auf dem Programm. Die finanzielle Situation des Vereins ist erfreulich gut, so dass die Versammlung die Arbeit des gesamten Vorstandes mit viel Beifall honorierte.

Den eifrigsten Besuchern der wöchentlichen Proben überreichte Vorsitzender Norbert Stollmeier ein Präsent: Anton Lues, Josef



Vorstand und Geehrte: Willi Wibbeke (1. Kassierer), Norbert Stollmeier (1. Vorsitzender), Alfons Puscher (Chorleiter), Gottfried Neuhaus (2. Vorsitzender), Franz-Josef Stoiber (1. Notenwart), Peter Schöneweis (2. Kassierer), Rudolf Heinemann (Schriftführer), Dr.

Ulrich Flechtner (Vorsitzender des Sängerkreises), Josef Hillebrand (2. Notenwart/hinten von links) sowie Norbert Schmidt, Anton Lues, Ernst Hacke (alle für 50 Jahre Singen geehrt/vorne von links).

Foto: Dieter Neumann

Amrhein, Werner Pohl und Adolf Drewniok wurden ausgezeichnet. Für 50 Jahre aktive Mitgliedschaft in Chören ehrte anschließend Dr. Ulrich Flechtner als Vorsitzender des Sängerkreises Ernst Hacke, Anton Lues und Norbert Schmidt. In Abwesenheit erhielt Josef Amrhein für 25 Jahre Singen im Chor eine Dankesurkunde.

Die Versammlung wählte Gottfried Neuhaus zum zweiten Vorsit-

zenden, Rudolf Heinemann in das Amt des Schriftführers, Peter Schöneweis zum zweiten Kassierer und Webmaster, Josef Hillebrand zum Notenwart. Die Kassenführung prüft im nächsten Chorjahr Christian Roth zusammen mit Heinz Giesguth.

In der Vorschau kündigte der Vorstand neben den zwei großen Konzerten in Elsen und den turnusmäßigen Programmpunkten

auch viel Arbeit an, weil wichtige Umstrukturierungen das Jahr prägen werden. Daher ist der gesamte Chor zur tatkräftigen Unterstützung der Vorstandsarbeit aufgefordert.

Über seine Aktivitäten und seine Auftritte informiert der Männerchor Elsen auf seiner vereinseigenen Homepage.

@ www.maennerchor-elsen.de